

Impulsan fortalecimiento de la agricultura regional con intercambios de experiencias

GIRA TÉCNICA. Grupo de agricultores locales viajaron a la Región de Coquimbo para conocer y compartir conocimientos en producción y proyectos.

El Consejo Asesor Regional de Instituto Nacional de Desarrollo Agropecuario (Indap) de la región de Antofagasta, compuesto por agricultores y ganaderos del territorio, realizó una gira técnica a la región de Coquimbo, con el propósito de conocer modelos exitosos de producción, innovación tecnológica y asociatividad en distintos rubros agropecuarios.

La visita incluyó experiencias destacadas como la cooperativa OLIVOCOP, dedicada a la producción de aceite de oliva en el sector de Los Choros; el emprendimiento El Aprisco Los Herrera, reconocido por su trabajo en productos derivados de la leche de cabra; la cooperativa FLORICOP, especializada en floricultura; el invernadero de alta tecnología La Alpina; y un proyecto apícola

en la comuna de Vicuña. Además, pudieron conocer infraestructura hídrica avanzada, como las compuertas telemétricas, fundamentales para una gestión eficiente del recurso agua.

VALOR

Luis Berna, secretario técnico del Consejo Asesor Regional (CAR) de Indap Antofagasta, destacó el valor de este tipo de

instancias, "cuyo objetivo fue el intercambio de experiencias vinculadas a la gestión interna de los CAR regionales. Conocimos emprendimientos en rubros similares a los nuestros, lo que nos permite nutrirnos de otras miradas y posiblemente replicar prácticas exitosas en nuestra propia región".

La gira de los agricultores locales en la Región de Coquimbo incluyó visitas el em-



EL OBJETIVO DE LA GIRA ES CONOCER NUEVAS EXPERIENCIAS AGRÍCOLAS.

balse Puclaro, al proyecto de sistemas de compuertas automatizadas; y los apicultores de Vicuña, donde también pudieron conocer de iniciativas que

podrían replicarse en El Loa, y que buscan además ampliar y seguir diversificando y ampliando la actividad agrícola local.

CS